

## Was auch immer ein Gesetzgeber tun kann: "Diener des Volkes" erhielten Scheinauszeichnungen

03.10.2021

Nach einem Besuchstreffen der Mitglieder der Fraktion der Diener des Volkes in Truskawez fand eine Zeremonie zur Auszeichnung von Abgeordneten statt, die „Diener für Verdienste“ genannt werden. Dies teilte die Sprecherin der Fraktion, Julija Palijschuk, in der Nacht zum Sonntag, 3. Oktober, auf Telegram mit.

*Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.*

???

Nach einem Besuchstreffen der Mitglieder der Fraktion der Diener des Volkes in Truskawez fand eine Zeremonie zur Auszeichnung von Abgeordneten statt, die „Diener für Verdienste“ genannt werden. Dies teilte die Sprecherin der Fraktion, Julija Palijschuk, in der Nacht zum Sonntag, 3. Oktober, auf Telegram mit.

Sie sagte, das Preisverleihungsprogramm umfasse Preise in 16 Kategorien, von denen sechs Scheinpreise seien.

Die Preise wurden also wie folgt verteilt:

- Verantwortung des Jahres Igor Kopytin, der keine einzige Parlamentssitzung versäumt hat;
- Shaolin des Jahres Nikolai Solsky als der Abgeordnete, der die meiste Zeit hinter dem Podium verbracht hat;
- Beharrlichkeit des Jahres Galina Tretjakowa, die trotz der Läufe nicht von ihren Positionen abgewichen ist;
- Euro-Integrator des Jahres Maria Mezentseva;
- Dezentralisierer des Jahres Vitaly Bezgin;
- Roter Knopf des Jahres Ljudmila Bujmister für das Drücken des roten Knopfes bei der Abstimmung über Grundsatzbeschlüsse für die Partei;
- Vater des Jahres Pavel Sushko als Abgeordneter, der sich um Kinder mit besonderen Bedürfnissen kümmert;
- Invest Nanny des Jahres Galina Yanchenko, Vorsitzende der HSC (Vorläufige Untersuchungskommission) für Anlegerschutz;
- Bienen gegen Honig Anastasia Radina über die „schmerhaftesten“ Gesetze für Abgeordnete;
- Quantität und Qualität Daniil Getmantsev als Vorsitzender des Ausschusses, der die meisten Reformen durchgeführt hat.

Wie Palijschuk feststellte, wurden die Abgeordneten bei den Scheinnominierungen (Informationen darüber wurden bald aus dem Telegramkanal des Sprechers entfernt) mit Kürbissen ausgezeichnet. So wird das Gemüse erhalten:

- Jean Beleniuk als Gewinner in der Nominierung Was auch immer ein Abgeordneter tun kann, um während der Parlamentssitzung zu schlafen, „um sich auf den Gewinn der Olympischen Spiele vorzubereiten“;
- Mikhail Radutsky in der Nominierung Slightly Mobile für seine berühmte Korrespondenz im Boten;
- Davit Arahamija und Alexander Kornienko in der Kategorie VVL (Zitat von großen Menschen) für bekannte Gespräch mit eingeschaltetem Mikrofon; \* Galina Tretyakova in der Kategorie 18+ für Korrespondenz über Matratze;
- Roksolana Pidlasaia in der Kategorie Was war die Rechnung über Halbleiter;
- Nikolay Tishchenko in der Kategorie Turbo jimmy.

Wir erinnern daran, dass Präsident Wolodymyr Selenskyj bei einem Treffen mit den „Dienern des Volkes“ in Truskawez sagte, die Politik der derzeitigen Regierung sei „mächtig“ und „unverschämt“, denn ohne

entschlossene Schritte werde es keine Veränderungen in der Ukraine geben.

Fotos vom Abendessen „Diener des Volkes“ in Truskawez sind aufgetaucht

Übersetzung: DeepL — Wörter: 411

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

#### Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.